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Bezug von Wiesenhof-Produkten an Bremer 
Krankenhäusern
Wir fragen den Senat:

1. In welchem Umfang und Zeitraum haben kommunale Krankenhäuser in Bremen Geflügel-Produkte der 
Marke „Wiesenhof“ bezogen?

2. Ist ein Bezugsstopp vorgenommen worden oder geplant?

3. Welche Kenntnisse hat der Senat darüber, in welchem Umfang und Zeitraum andere Krankenhäuser in 
Bremen Geflügel-Produkte der Marke „Wiesenhof“ beziehen oder bezogen haben?
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